

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan analisis semiotika John Fiske pada video Qorygore yang telah peneliti lakukan, sensualitas yang di representasikan oleh Lola Zieta yaitu dengan menunjukkan bagian tubuhnya yang salah satu sebagai bentuk sensualitas yang ada pada perempuan. Salah satu bagian sensualitas perempuan yaitu bagian payudara, dalam video tersebut Lola Zieta berpakaian minim sehingga belahan payudaranya terlihat. Hal tersebut yang mampu mengundang imajinasi seksual kaum laki-laki.

Lola Zieta menunjukkan bahwa perempuan direpresentasikan kecantikan tubuh, yang dimaksud disini adalah kecantikan tubuh, termasuk di dalamnya adalah kecantikan wajah dan keindahan tubuh perempuan. Dalam video Qorygore ini yang sangat ditonjolkan adalah sosok Lola Zieta dengan ekspresi sensual dengan menggunakan pakaian seksi yang ditunjukkan ketika Qorygore berhasil membunuh musuh. Visualisasi perempuan dalam video ini direduksi sebagai komoditas atau alat untuk menarik perhatian khalayak dengan menonjolkan bagian tubuh yang sebagai objek sensual.

Dengan hasil yang dilakukan oleh peneliti yaitu menganalisis dan menginterpretasikan video tersebut secara keseluruhan maka

representasi sensualitas perempuan dapat dilihat pada sosok Lola Zieta yang berpakaian seksi dan menonjolkan bagian tubuhnya.

## 5.2 Saran

Dari kesimpulan yang telah dijelaskan diatas, maka peneliti ingin memberikan beberapa saran, yaitu:

1. Bagi mahasiswa yang akan melakukan penelitian sejenis sebaiknya dalam menganalisa video memiliki kemampuan interpretasi yang baik dalam segi menganalisis agar dapat memahami makna yang disampaikan dengan baik.
2. Bagi mahasiswa yang akan melakukan penelitian sejenis sebaiknya dalam menganalisa video dijadikan objek penelitian, agar dapat memilih adegan secara cermat dengan menentukan setiap adegan yang hanya memiliki keterkaitan dengan focus penelitian yang diambil agar tetap sejalan dengan tujuan penelitian.
3. Bagi mahasiswa yang akan melakukan penelitian sejenis sebaiknya dapat mengikuti perkembangan youtuber yang memiliki konten *gaming*.